

# Presume Sinaloa su alta calidad crediticia

Las firmas internacionales Fitch, Moody's, y Standard and Poor's calificaron a Sinaloa con alta calidad crediticia, además de que se ha mejorado su perspectiva en los años dos años anteriores, informó Carlos Ortega Carricarte, secretario de Administración y Finanzas del estado.

El estado junto con la Ciudad de México, dijo, se han colocado en un mejor lugar, en lo referente a la tasa de interés sobre créditos de corto plazo.

Puntualizó que en este año, la calificadora Moody's mantuvo su calificación de riesgo crediticio, contrario a lo que ha ocurrido con las perspectivas del Gobierno federal y de Petróleos Mexicanos (Pemex).

En conferencia de prensa, el titular de la Secretaría de Administración y Finanzas del estado explicó que por la cancelación del Ramo 23 -mediante el cual el estado recibía recursos adicionales a lo largo del año- Sinaloa incrementó, en lo que va del año, sus ingresos en 4.5%.

Recordó que en 2018, Sinaloa obtuvo por éste (Ramo 23) y otros conceptos, como ingresos propios, la cantidad de ocho mil



**DETALLES.** El secretario de Administración, Carlos Ortega.

millones de pesos adicionales a lo presupuestado, pero en lo que va de enero a junio de este año por parte del Gobierno federal sólo se han recibido 287 millones de pesos adicionales.

El año pasado, explicó, se registraron y aprobaron en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público múltiples proyectos de inversión con los recursos adicionales, y a la fecha solamente se han autorizado tres, que son las obras de infraestructura hidráulica de Urías en Mazatlán, y Bacurimí y Adolfo López Mateos, ambos en Culiacán, que totalizan 289 millones de pesos provenientes del Fondo Metropolitano. / **CORRESPONSALÍA**